



## 7 Alasan Mengapa Kota di Georgia Menikmati Kepopuleran sebagai Tempat Syuting Film Terbaik. Bagaimana Negara Memberikan Dukungan.

### Description

Inisiatif Pembuatan Film di Kota Thomasville, Georgia

Pengaruh Wes Anderson di Kota Thomasville, Georgia

Kota Thomasville, Georgia yang berpenduduk 18.000 orang telah menjadi lokasi syuting film yang menarik bagi produser film. Dengan jalan beraspal dan toko-toko keluarga yang menghiasi pusat kota, serta tanah berwarna tanah liat merah yang terletak di antara bukit yang menjulang, Thomasville telah dijadikan sebagai stand-in untuk Main Street U.S.A. oleh pembuat film.

Insentif Syuting Film

Georgia memiliki insentif syuting film yang melimpah, membuat Thomasville menjadi tempat yang efisien secara biaya untuk membuat film. Membuat film di Thomasville telah memberikan dorongan ekonomi sebesar sekitar \$1 juta setiap kali ada syuting. Namun, insentif ini juga menjadi beban bagi kas negara.

Dukungan Lokal

Penduduk Thomasville merasakan manfaat langsung dari program insentif film negara tersebut. Ketika film besar pertama, "The Tiger Rising", difilmkan di Thomasville pada 2019, \$2 bill diberikan kepada pemilik bisnis lokal sebagai bagian dari pembayaran mereka, menghasilkan tambahan pendapatan yang signifikan.

Pengkhawatiran Ekonomi

Meskipun adanya tambahan pendapatan dan kebanggaan warga yang dihasilkan dari syuting film di Thomasville, banyak ekonom khawatir bahwa Georgia membayar harga yang terlalu tinggi agar para lokal dapat melihat bintang film terkenal seperti Dennis Quaid dan Dustin Hoffman di kota mereka. Georgia telah membayar lebih dari \$5,2 miliar dalam kredit pajak untuk syuting film antara 2015 dan 2022.

### Dampak Besar

Meskipun ada kontroversi terkait program insentif ini, para pendukungnya menunjukkan bahwa setiap dolar yang dihabiskan oleh Georgia untuk insentif film menghasilkan \$6,30 dalam nilai ekonomi negara bagian itu. Program ini juga mendukung lebih dari 59.000 pekerjaan pada tahun 2022. Dalam sebuah survei online statewide, sekitar dua pertiga responden menyatakan bahwa mereka mendukung program kredit film negara bagian ini.

### Masa Depan Industri Film di Georgia

Meskipun beberapa pemilik bisnis di Thomasville merasa belum sepenuhnya mendukung syuting film yang datang, pemilik Thomasville Pictures berharap dapat memproduksi tiga film lagi di kota tersebut tahun ini. Aliansi Film dan Hiburan Regional Georgia mengusulkan tambahan 10 persen kredit pajak untuk semua produksi yang syuting di luar metro Atlanta, menunjukkan bahwa Georgia masih memiliki potensi yang besar dalam industri film.

## Ringkasan

Thomasville, GA, menjadi lokasi syuting yang populer bagi para pembuat film dengan dukungan insentif besar dari negara bagian Georgia. Meskipun menyuguhkan manfaat ekonomi lokal yang signifikan, program insentif tersebut juga menimbulkan kekhawatiran akan beban keuangan negara bagian. Para pemilik bisnis di Thomasville menerima dorongan pendapatan tambahan dari syuting film, tetapi terdapat pertanyaan seputar dampak jangka panjang dari program insentif tersebut. Bagaimana pendapatmu tentang kebijakan insentif film di daerahmu? Apakah manfaat ekonomi dari industri film sebanding dengan biaya yang dikeluarkan negara bagian? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)